



# WEEKLY REPORT

高山中央ロータリークラブ

2024～2025 年度 高山中央 RC 会長テーマ

美しい調和 「beautiful harmony」



◆会長 堀口 裕之 ◆幹事 高橋 厚生 ◆会報委員長 中屋 出 ◆会報担当 中屋 出

創立 1991 年 5 月 20 日

<出席報告>

◇事務局 高山市本町1-2

飛騨信用組合本町サテライト出張所 3階

TEL:0577-36-0730/FAX:0577-36-1488

◇例会場 ひだホテルプラザ 3F/TEL:0577-33-4600

◇例会日 毎週月曜日 PM12:30~

◇ホームページ <http://www.takayamacrc.jp/>

|               | 会員数  | 出席会員 | 出席数  | Make-up | 出席率    |
|---------------|------|------|------|---------|--------|
| 本日<br>1384 回  | 53 名 | 53 名 | 31 名 | —       | 58.49% |
| 前々回<br>1382 回 | 53 名 | 53 名 | 30 名 | 6 名     | 67.92% |

## <節分例会>

日時：令和 7 年 2 月 7 日（金） 18：00～21：00

会場：飛騨総社および山陣

司会 三枝 祥一



ことから「先見の明」といった将来を見越す力を意味する花言葉が「あなたを守る」と言う花言葉とともにつけられています。私も柊のようにメタボで体形がまるくなるばかりでなく、よい年を重ね角がとれて丸くなったねといわれるようになりたいと思います。節分例会よろしくお願ひいたします。

## ●幹事報告

幹事代理 熊崎 元康



## ●点鐘

会長 堀口 裕之

## ●会長挨拶

会長 堀口 裕之

本日は親睦活動委員会による節分例会です。住委員長ならびに親睦活動委員会の皆様よろしくお願ひいたします。



さて、先ほど節分例会に先立ち飛騨総社にて会員とともにお祓いとご祈禱を受けてまいりました。

季節の変わり目である立春の前日に豆まきをして邪気を祓う節分行事。節分には伝統的な「柊鰯（ひいらぎいわし）」という飾りがあります。家の玄関先に葉のついた柊の枝に焼いた鰯の頭を刺したものです。柊鰯を飾る意味はズバリ「魔除け・厄除け」鬼の嫌いな鰯の匂いと、トゲトゲした柊の葉っぱで鬼の目を刺し、邪気の象徴である鬼が家の中に侵入してくるのを防ぐと言われています。

柊の特徴であるこのトゲは老木となるとトゲがなくなり丸い葉となるそうです。葉が変化していく

## ●親睦活動委員長挨拶 委員長 住 裕治

本日は移動例会で節分例会となります。

お忙しいなか出席していただき、ありがとうございます。

立春は、節目のうえでは冬から春へと季節が変わる日となります。古来より、季節の変わり目にはいつもと違うことが起こったり、予期せぬ出来事に見舞われたりしやすいとされてきました。

そこで、立春となる前日に悪いものを追い払い、幸運が舞い込むようにと願って節分の行事がおこなわれるようになっていきました。

節分のはじまりは平安時代や室町時代など諸説ありますが、日本に古くからある伝統的な行事の1つとなっています。

この例会では、豆まきは行いませんが、お酒で悪い



物を追い払い幸運が舞い込むように沢山飲んでいただきたいと思います。  
また、恒例となっています、オークションを開催したいと思いますので時間になりましたら皆さま宜しくお願いします。

### <年男の抱負 上田 和史>

年男の厄払いということでお祝いをして頂きました。ありがとうございます。5回目の年男で今年還暦を迎えます。一昔前は還暦というと現役を引退したおじいちゃんというイメージもございましたけれども、今の時点でそうも言われていられませんので、ここにいらっしゃる諸先輩方を見習ってもう少し現役で頑張っていきたいと思っております。  
今年の抱負ということで、ヘビにあやかって今年1年脱皮を繰り返して成長する1年にしたいなと思っております。併せて、このロータリーの活動については、できるだけ出席率を上げるように頑張っていきたいと思っております。引き続きご指導よろしくお祈り致します。  
本日はありがとうございます。



### <乾杯>中田 学

ご指名をいただきましたので、乾杯の発声をさせていただきます。今日、大変大雪の中ご苦勞様でございます。先ほど会長が柎の話がされました。うちの庭にも柎がありまして、手入れをしようと思えばと痛くて大変なんです。でも、もう少しすると葉っぱも丸くなるという事なので、それを期待しながら生きているうちにそうなるかしらと思いついて見守っていきたく思います。では、高山中央ロータリーらしく、楽しく愉快に一夜を過ごすことができればいいな、というふうに思っておりますので、どうぞよろしくお祈りいたします。  
それでは高山中央ロータリークラブの益々の発展とお集まりの皆様、会員の皆様のご健勝を心より祈念を申し上げまして、乾杯をとさせていただきます。乾杯！！



### <めでた>

ご指名を頂きましたので「めでた」の発声をさせていただきます。私も柎の話をしします。実はうちの会社の玄関先に柎が2本あります。2年3年前に誰かが切ってしまいました。なんで切ったかって言ったら、剪定しようとするときクククして痛いので切ってもらったそうです。そうしたら、その方の奥様が大変な交通事故にあってしまいました。そう言うとなんでもない木なので、どうぞ柎をもし植えてみたい方は十分注意して下さい。その後新しい柎を植えさせていただきました。賀寿の60歳のお年男の方おめでとうございます。  
「5060 鼻たれ小僧」「7080 働き盛り」「90にもなってお迎えが来たらしばし待てと追い返せ」というようなことがございます。では、一生懸命「めでた」を歌わせて頂きますのでお願いします。

### 田中 雅昭



### <余興 年男抱負 都竹 太志>

60の手習いという事で少し前から三味線をやってみようかなと思ひまして習い始めました。年男は今日ここで何か披露しなければという事で本当に下手くそで下手くそで下手くそなんですけれども、とりあえず披露させてもらおうかなと思ひます。三味線と言えば小唄なので田中さんにご無理を言ひまして、一昨日一回練習しました。わずかな間ですお聞きください。



### <中締め挨拶>

本日は親睦活動委員会の方々に、連続して親睦例会ありがとうございました。今日は一つの節目になるのかなと思うんですが、大変素晴らしい節分例会で楽しい時間を過ごさせていただきました。本当にありがとうございました。今期のロータリー一年度はまだ残っていますけれども、節分が一つの節目として、今日は皆さん厄払いされ、またそれぞれに福が訪れますことを祈念しまして、私の締めの挨拶に返させていただきます。それでは高山中央ロータリークラブの益々の発展と皆様のご健勝を祈念致しまして関東一本締めです。

### 下田 徳彦



< 歓談風景 >

